

令和3年第4回（9月）  
宮代町議会定例会

# 一般質問通告書

宮代町議会

通告第 1号	川 野 武 志	議員	.....	P 1
通告第 2号	山 下 秋 夫	議員	.....	P 3
通告第 3号	土 渕 保 美	議員	.....	P 5
通告第 4号	丸 藤 栄 一	議員	.....	P 7
通告第 5号	角 野 由紀子	議員	.....	P 9
通告第 6号	泉 伸一郎	議員	.....	P 1 1
通告第 7号	塚 村 香 織	議員	.....	P 1 3
通告第 8号	小河原 正	議員	.....	P 1 5
通告第 9号	金 子 正 志	議員	.....	P 1 7
通告第 1 0号	合 川 泰 治	議員	.....	P 2 0
通告第 1 1号	丸 山 妙 子	議員	.....	P 2 2
通告第 1 2号	西 村 茂 久	議員	.....	P 2 4

<p>通告第 1 号</p>	<p style="text-align: center;">令和 3 年 9 月 定 例 会</p> <p style="text-align: center;">令和 3 年 8 月 1 0 日 午後 1 時 4 5 分 受付</p> <p style="text-align: right;">令和 3 年 8 月 1 0 日</p> <p style="text-align: center;">宮代町議会 議長 様</p> <p style="text-align: center;">宮代町議会 議員 川 野 武 志</p> <p style="text-align: center;">一 般 質 問 通 告 書</p> <p>次の事項について質問したいので、通告いたします。</p>
<p>質問事項</p>	<p>質 問 の 要 旨</p>
<p>1 御成街道と東武伊勢崎線との立体交差化事業について</p> <p>2 定住促進について</p>	<p>和戸踏切は朝夕のラッシュ時だけでなく、それ以外の時間帯も慢性的な渋滞が発生しているため、立体交差化事業の早期完成を県に強く働きかけをすることが必要です。また、それに合わせて、立体交差化に伴うメリットやデメリットも地域住民にしっかりと説明し、理解を得ることも必要です。さらに、立体交差により分断されるコミュニティの維持・向上策についても、しっかりと検討する必要があります。</p> <p>そこで、次のことについてお伺いします。</p> <p>①県の立体交差化事業と町の道路整備事業の役割分担と今後のスケジュールは</p> <p>②代替案として人道橋の整備と備前堀川等で予定する岸遊歩道整備との関連性は</p> <p>③地域住民等への説明会の開催や資料提供は</p> <p>宮代町は、都心からの距離も近く、和戸駅からでも1時間程で霞が関や永田町に行くことができます。しかし、町内には、各所で空き家が増えており、駅に隣接して田畑が多く存在し、田園景観が残されております。</p> <p>そこで、市街化区域ではリノベーション等を活用した対策を、市街化調整区域では、農とふれあい、健康で</p>

ゆとりある生活を創出できる環境をそれぞれ提供することで、新たな定住人口の確保に積極的に取り組むべきではないでしょうか。そこで、次のことについてお伺いします。

- ①これまでの定住促進対策の内容とその成果(評価)は
- ②空き家等リノベーションの取組みの支援は
- ③市街化調整区域内の農地を住宅用地として除外・転用する場合の法規制や問題点・課題は

3. 万願寺橋通り線と須賀上交差点について

白岡市と杉戸町につながる都市計画道路万願寺橋通り線の整備は、須賀上交差点の渋滞解消はもとより、和戸駅周辺の活性化につながる重要な事業であるため、周辺住民の多くが早期実現を期待しているところがございます。しかしながら、新たな用地買収に加え、東武伊勢崎線と立体交差させるため、事業費が高額となることから、短期間での整備は難しいと思われま

す。そこで次のことについてお伺いします。

- ①須賀上交差点付近の用地買収を先行実施し、右折帯や右折矢印信号を暫定的に設置する考えは
- ②白岡駅方面への延伸に向けた白岡市との協議・調整とその進捗は
- ③和戸駅周辺整備事業における産業系の土地利用の課題や実現見込みは

4. 和戸駅周辺の土地利用検討エリアについて

総合計画において土地利用検討エリアに位置付けた和戸駅周辺に加え、西条原鎌塚谷に広がる農地についても、各ゾーンに分けて整備の方向性を明確化すべきと思います。そこで次のことについてお伺いします。

- ①和戸駅西側は、「定住促進ゾーン」として位置付け、田園優良住宅等の制度を活用する考えは
- ②「駅を中心としたまちづくり」の観点から、電車を利用した通学を想定し、「文教誘導ゾーン」として位置付け、新たな学校や地区センターを建設する考えは
- ③和戸駅西側地区から西条原鎌塚谷に広がる農地は、御成街道と万願寺橋通り線にアクセス可能な場所であるため、「産業誘導ゾーン」として位置付け、産業系を含めた土地利用とする考えは

通告第 2 号

# 令和 3 年 9 月 定 例 会

令和 3 年 8 月 1 1 日 午前 9 時 2 5 分受付

2021 年 8 月 11 日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 山下 秋夫

## 一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質 問 の 要 旨
1、インターネット普及のために Wi-Fi 設備を公民館等に設置を並びに経済的に困難な世帯に無料で貸し出しを	<p>① 今、学校の授業でパソコンを用いた授業が始まっています。しかし、宮代町では Wi-Fi を導入している公共施設は、図書館と進修館しかありません。インターネットは、世界中のコンピュータ同士の通信を可能にし、すでに国民の多数が利用し、多様な情報を入手し、発信するコミュニケーションの手段となっています。また災害時の連絡や情報入手の手段にもなっています。そこで、町民が集まり交流や学習、並びに災害時の避難所でもある公民館や集会所に Wi-Fi を導入することを求めます。</p> <p>② 学校ではコンピュータを使いオンライン教育を進められようとしています。学校では生徒一人ひとりにタブレットを支給していますが、Wi-Fi を経済的理由によって導入できない世帯もあります。そこで、経済的に困難な世帯に無料で貸し出し、通信料を町が負担するよう求めます。</p>

2、生活困窮世帯に7、8、9月分のエアコン電気代の一部補助を

私は、生活困窮世帯から夏場だけでもエアコンの電気代の一部を補助してもらえないかと相談を受けました。食事代や医療費に大半を使い、生活を維持しようとするれば、水道や電気代などを節約するしかありません。特に高齢者は夏の暑さで熱中症になりやすいのではありませんか。エアコンが入っていても設定温度を上げたりして節約する事態とお聞きしています。そこで、生活困窮世帯に電気代の補助を求めます。

3、町道第61号線の白岡市との境界にある橋が狭いために危険な状況にあります。改善を

東条原地区にある町道第61号線、白岡市との境界にある橋が狭いために通行中の車同士が交互通行しているのが現在の状況です。この道路は、東武動物公園西ゲート駐車場に続く道路ともなっており、休日となれば裏道となっています。又、地元住民の自転車、歩行者、農耕車等の通行もありますが、宮代町には歩道がありません。須賀小中学校に続く道ともなっています。そこで、橋の改善と歩道の設置を求めます。

4、宮代郵便局前の歩道の進捗状況は

私は、以前より町民の安全のために宮代郵便局前の歩道の整備、改善を求めています。その後の進捗状況を詳細に説明をお願いします。

通告第 3 号

# 令和 3 年 9 月 定 例 会

令和 3 年 8 月 1 2 日 午前 9 時 2 5 分受付

令和 3 年 8 月 1 2 日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 土 淵 保 美

## 一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質 問 の 要 旨
1 スマホキャッシュレス決済ポイント付与キャンペーンについて	<p>がんばろう宮代町！最大30%戻ってくるキャンペーンを企画していただきました。そこでお伺いします。</p> <p>① 数多くあるスマホキャッシュレス決済の中で PayPay を選択した理由は何ですか。</p> <p>② 新規加盟店の件数は何件ありましたか。</p> <p>③ 今回のキャンペーン期間中に決済率が良かったのはどの業種ですか。</p>
2 対面接客事業者への感染予防対策補助金について	<p>飲食店のみが対象だった補助金の対象を対面で接客する店舗等を持つ事業者に拡充するものですが、そこでお伺いします。</p> <p>① 数多くの事業者が対象となったと思われませんが、結果として申請した割合はいかがでしたか。</p> <p>② 周知方法は現状でよかったのか、また、反省すべき点はありますか。</p>
3 新型コロナウイルスワクチン接種について	<p>65歳以上の方を対象に令和3年5月6日より行なわれた新型コロナウイルスワクチン接種も9月で5ヶ月目になりますので、そこでお伺いします。</p>

4. 東京2020  
オリンピックに  
ついて

- ① 現在に至るまでの接種率並びに経過を教えてください。
- ② 近隣市町よりワクチン接種がスムーズに行われている要因は、どのようなことと思われませんか。
- ③ 若い世代に、様々な理由でワクチン接種を拒む傾向がありますが、どのように捉えますか。

コロナ禍で賛否両論ありましたオリンピック・パラリンピックですが、新種目による若い世代の活躍は目覚ましく、特に10代のスケートボードによる活躍は、目を見張るものがありました。そこでお伺いします。

- ① 宮代町にはスケートボードにかかわる協会または同好会などはありますか。
- ② 埼玉県内にはありますか。
- ③ どうしたら大会等に参加できますか。
- ④ 町内のぐるる宮代や、はらっパーク宮代の空いているスペースにスケートボードができる環境を整える考えはありますか。

# 令和3年 9月 定例会

通告第 4 号

令和3年 8月13日 午後 4時15分受付

2021年 8月13日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 丸 藤 栄 一

## 一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 新型コロナウイルス感染症対策について	<p>新型コロナウイルス感染症は、東京都を中心に全国に急拡大し、感染の爆発的拡大の危険が生まれている。各地で医療が逼迫し、医療崩壊が始まっている。</p> <p>8月12日、全国で確認された新型コロナウイルス感染者は18,889人と、過去最多を更新した。埼玉県も過去最多の1,528人の新規感染者が確認されている。また、全国の重症者は1,404人、新たに死亡が確認されたのは24人である。</p> <p>宮代町の感染者は12日現在の累計で243人。8月12日現在の感染者は50人となっている。</p> <p>(1) 町内のワクチン接種の接種率は、①医療従事者、②65歳以上の高齢者、③64歳から12歳までの方(このうち、基礎疾患のある方や福祉施設などに従事している方)、それぞれどのような状況になっているか。</p> <p>(2) 宮代町には埼玉県からこれまでのような情報提供がないので詳細は不明だが、感染拡大の要因は何か。</p> <p>(3) 国は地方自治体にワクチン接種を急がせながら、集団接種の経費については9月分までしか地方に交付しないので、10月以降の財源措置の見通しはどのようになるのか。</p> <p>(4) 予約を受け付けているが、今後、ワクチン接種を希望する分のワクチンの供給量が十分確保されているのか。</p> <p>(5) 公設医療機関である「六花」が、発熱外来の受け入れをしない中、町として受け入れをするよう要望・働きかけをしているが、進捗状況は。</p>

- (6) コロナ禍の下で、収入が減少している町民の暮らしを支援するため、国民健康保険税と介護保険料についての減免の状況は、どのようになっているか。
- (7) 感染を抑えるには、確実にワクチンを接種すること。幅広いPCR検査を実施し、感染者を保護すること。事業者に対する損失補償を行うこと。医療機関に対する財政補填など必要と考えるが、町長の見解を。

2. 水害対策について

近年、全国各地で大規模な水害が発生している。宮代町でも、いつ起きてもおかしくない状況である。一昨年の台風19号では、宮代町でも大きな被害に見舞われた。台風19号を通じて、課題はたくさんあったと思うが、今後の水害対策にどのように活かしていくのか。水害から命を守るには、早めの段階で安全な場所へ避難することが最も有効な対策である。そこで、日頃から、あるいは実際に台風の接近や大雨に備えて、早めの避難準備と避難行動をとるよう、避難に関するポイントに絞って伺う。

- (1) 避難行動要支援者（介助の必要な高齢者や障がい者、乳幼児など）の名簿は作成されているが、災害が発生した場合、町として避難行動・支援に活かされるようになっているか。
- (2) 町の防災計画の中で、避難行動要支援者への援助体制はどのようになっているか。
- (3) 避難行動要支援者には、地域（町内会や自主防災会）においてどのように支援すればよいのか、支援体制の具体化が必要ではないか。
- (4) 万が一、荒川・利根川が決壊や氾濫した場合、町民の避難所はどこになるのか。
- (5) コロナ禍の下で、避難所が3密にならないような空間が必要だが、過密状態とならないように避難者数の確保は大丈夫か。
- (6) 避難所になっている小中学校の体育館へのエアコンの設置は、その後どのように検討されているのか。

通告第 5 号

# 令和 3 年 9 月 定 例 会

令和 3 年 8 月 1 6 日 午前 8 時 3 0 分 受付

令和 3 年 8 月 1 6 日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 角野由紀子

## 一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質 問 の 要 旨
1. 防災対策、避難所	<p>① 災害時の避難所の混雑状況をリアルタイムで配信する自治体が増えている。新型コロナウイルスなどの対策として、避難者が一か所に集中することが避けられ、臨機応変に行動できる環境づくりが図られる。マップ上に、避難所の空き具合や混雑状況が一覧できる。民間企業のシステムを活用し、費用はかからない。近隣市町もすでに推進している。当町も早急に導入すべき。</p> <p>② 5月に、福祉避難所ガイドラインが改定された(二次避難所ではなく一般の避難所開設と同時期に開設)、当町での対応はどのようにしていくのがよいか伺う。</p>
2. 通学路の安全確保	<p>千葉県八街市で、小学生の列にトラックが突っ込み、5人が死傷した事故を受けて、文部科学省は通学路の合同点検を実施するというが、当町はどのように実施していくか伺う。合同点検のポイントは何か。保護者、見守り活動者、地域住民からの改善要請をどうするか伺う。</p>

<p>3. 企業版ふるさと納税の活用は</p>	<p>宮代町のホームページに「事業者の方へ」の誘導があり、その中に企業版ふるさと納税とあるが、現在、何も入っていない。</p> <p>地域活性化に貢献した企業の税負担を軽くする「企業版ふるさと納税」の制度を使い、企業から寄付を集めようという自治体が増えている。認定自治体数は8月時点で1194となり、約1年間で2.8倍に急増したという。町の厳しい財政運営の一助になる企業版ふるさと納税を活用する取り組みについて、当町の考えを伺う。</p>
<p>4. 3歳児視力検査、早期発見のため</p>	<p>眼鏡をかけても視力が出ない「弱視」を予防するため、目のピントが合っているかを調べる「屈折検査」がある。3歳児検診で早期に発見し、適切な治療につなげれば、正常な視力を獲得できるようになる。専用機器での検査を実施すべきと思うが。</p>

<p>通告第 6 号</p>	<p style="text-align: center;">令和 3 年 9 月 定 例 会</p> <p style="text-align: center;">令和 3 年 8 月 16 日 午前 9 時 15 分受付</p>
<p style="text-align: right;">令和 3 年 8 月 16 日</p> <p>宮代町議会議長 様</p> <p style="text-align: center;">宮代町議会議員 泉 伸一郎</p> <p style="text-align: center;">一 般 質 問 通 告 書</p> <p>次の事項について質問したいので、通告いたします。</p>	
<p>質問事項</p>	<p>質 問 の 要 旨</p>
<p>1. 新型コロナウイルス感染症に備えた町の対策について</p> <p>2. 地域気象防災支援の取り組みについて</p>	<p>新型コロナウイルス感染症の急激な感染拡大が起こっている。私たちは感染の拡大を抑えるために懸命に努力をしているが、感染の拡大は進んでおり、残念ながら埼玉県においても過去最高の感染者数が記録され、緊急事態宣言が出されることになった。町内においては感染者数が 8 月 15 日現在で 243 人となっている。今後、さらなる感染防止対策の強化と困窮者に対する支援の強化、新型コロナウイルスワクチン接種のスムーズな推進が求められる。こうした観点から質問する。</p> <p>①新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防ぐ対策の強化をどのように推進していくか。</p> <p>②困窮している生活者・事業所への給付・支援金等、継続的な支援の対策を検討しているか。</p> <p>③感染拡大を防ぐために重要な新型コロナウイルスワクチン接種の進捗状況と今後の推進について伺う。</p> <p>気象庁では地域防災支援の取り組みを推進している。地域交流人材配置による「担当チーム」を气象台にて編成し、担当地域を固定することにより各市町村固有の課題への対応を含め市町村に寄り添い、担当者同士の緊密な連携関係を構築する、</p>

とされている。具体的な取り組みとして、平常時には気象防災ワークショップなどの開催や、防災気象情報の地域ごとの活用についての共有などが行われ、防災時には早い段階からの記者会見などを実施し、住民に見通しを伝えるとともにホットラインによる首長への助言なども行うとされている。最近では静岡県での土石流の災害、九州地方や広島県などでの記録的な雨量による警報や災害など異常気象の発生が増加している。当町と地元気象台との連携状況について伺う。

3. すてっぷ宮代  
について

旧ふれ愛センターを再整備してオープンした「福祉交流館・すてっぷ宮代」では社会福祉協議会と福祉団体が連携し、新たな福祉の拠点づくりをスタートした。社会課題に対応したセミナーやイベントを開催し、ボランティアの裾野を広げ、ワークショップや交流会などにより福祉団体同士の連携も推進している。また、町民の憩いの場としてみんながリラックスできるスペースを提供することを期待する。そこで3点を質問する。

- ①新たな福祉拠点としての事業の進捗状況は。
- ②町民の憩いの場としての機能はどのように活かされているか。
- ③近隣する移築民家や郷土資料館を活用した連携の取り組みは。

4. 東小学校の校  
舎増築工事  
について

東小学校敷地内に新たに校舎が増築されることになった。増築工事は8月に開始されるが、児童への影響がなるべく少なくするためにも、夏休み期間に集中して行われることが重要である。また、周辺の住民への影響も懸念されることから、工事関係者の車両など十分な配慮も必要と思われる。そこで質問する。

- ①現在の進捗状況と、夏休み期間の工事進行の内容は。
- ②周辺の住民からの苦情や要望などが出されていないか。

<p>通告第 7 号</p>	<p style="text-align: center;">令和 3 年 9 月 定 例 会</p> <p style="text-align: center;">令和 3 年 8 月 16 日 午前 9 時 30 分受付</p>
<p style="text-align: right;">令和 3 年 8 月 16 日</p> <p>宮代町議会議長 様</p> <p style="text-align: center;">宮代町議会議員 塚村 香織</p> <p style="text-align: center;">一 般 質 問 通 告 書</p> <p>次の事項について質問したいので、通告いたします。</p>	
<p>質問事項</p>	<p>質 問 の 要 旨</p>
<p>1. LGBTQ (セクシャルマイノリティ)への環境整備</p>	<p>現在日本では13人に1人はLGBTQであり、LGBTQの存在の割合が低いとは言えない中で、約9割の人がLGBTQの正しい知識を持たないまま大人になっている現状です。LGBTQの半数以上がいじめられ、7割以上が差別的な発言をされた経験があるというデータもあります。</p> <p>まずは、LGBTQについての正しい知識を多くの人に伝えることが重要であり、その場として義務教育期間が極めて有効であると考えられます。</p> <p>そこで、以下の質問をいたします。</p> <p>①学校におけるLGBTQへの現状の取り組みと課題について伺います。</p> <p>②服装(制服)、トイレ、水泳など、配慮が必要な場合の対応マニュアルや教職員への研修など、環境整備についての現在及び今後の取り組みを伺います。</p> <p>③児童生徒や保護者へ、LGBTQの啓発活動としてどのようなことができますでしょうか。</p> <p>④パートナーシップ制度は、現在自治体ごとに整備する条例や制度となっていますが、当町として、ニーズに合う制度にするための取り組みを伺いま</p>

2. 住民サービス  
向上のための取  
り組み

す。

⑤LGBTQ の理解者という意味で使われていた ALLY(アライ)ですが、現在様々な少数派を理解し、味方であるという意味として ALLY の存在が増えています。当町での取り組みを伺います。

コロナ禍の中「首都圏でいちばん人が輝く町」として、第5次総合計画の事業がスタートしました。人が輝くということは、主体的な活躍を推進するというだけではなく、日々背負っている困りごとを軽くし本来の輝きを取り戻す、という視点でのサポートが重要です。現在支援が行き届いていない住民サービスの向上について以下の質問をいたします。

①高齢者困りごとサポート隊事業の進捗状況を伺います。

②自治会運営へのサポートとして、各地域性を踏まえた課題のある地域への取り組みについて伺います。

③「何処へ相談して良いかわからない」というご相談に対応できる総合窓口や分かりやすい案内についてお考えを伺います。

<p>通告第 8 号</p>	<p style="text-align: center;">令和 3 年 9 月 定 例 会</p> <p style="text-align: center;">令和 3 年 8 月 1 6 日 午前 1 0 時 1 5 分 受 付</p> <p style="text-align: right;">令和 3 年 8 月 1 6 日</p> <p>宮代町議会 議長 様</p> <p style="text-align: center;">宮代町議会議員 小河原 正</p> <p style="text-align: center;">一 般 質 問 通 告 書</p> <p>次の事項について質問したいので、通告いたします。</p>
<p>質問事項</p>	<p style="text-align: center;">質 問 の 要 旨</p>
<p>1. 総合病院の誘致について。</p> <p>2. 新型コロナウイルスの感染拡大に歯止めがかからず。</p>	<p>東武動物公園駅西口に総合病院の建設は、総合的な医療の必要性として、町民の健康を守ることや、新型コロナウイルスの感染拡大の局面では宮代町にも安心して入院できる病院が必要である。まして町民の要望が強い病院の誘致はあきらめず継続的に運動を進めるべきである。町の誘致運動は諦めてしまったのか、見解を伺う。</p> <p>埼玉県は、7月26日県が独自に指定する警戒区域に宮代町も指定されたが、内容は地域的な陽性者の集中防止と市中感染防止、クラスター対策のための措置である。</p> <p>その後、緊急事態宣言が出されたので、町の対応を聞きたい。</p> <p>①宮代町もワクチン対策のみか。  ②医療体制は万全か。  ③救急搬送は万全か。  ④自宅療養者は万全か。  ⑤重症患者の対策は万全か。  ⑥宮代町の経済対策は万全か。</p>

3. 小中学校の適正配置について。

宮代町立小中学校の適正配置及び通学区域の編成等に関する審議会は、令和3年5月に答申を行いました。答申の骨子は、現行の適正配置計画等に掲げられた内容は妥当であると報告されています。

今後は、審議会の答申を踏まえた小中学校の適正配置計画に基づく取組の実施をしていくとある。

宮代町は、この検証結果はどのように考えているのか、方向性を明確にすべきである。

また、議会に於いて、このことを議論する場を設けるべきである。見解を伺う。

通告第 9 号

# 令和 3 年 9 月 定 例 会

令和 3 年 8 月 1 6 日 午後 2 時 0 0 分 受付

令和 3 年 8 月 1 6 日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 **金子正志**

## 一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質 問 事 項	質 問 の 要 旨																																				
1. 中学校の適正配置	<p>都市計画図を見ると、宮代町、杉戸町の市街化区域が隣接していることはよく分かります。宮代町、杉戸町の市街化区域、市街化調整区域の面積とその地域に住む人口の比率は、次のようになります。</p> <table><thead><tr><th>■ 宮代町</th><th>面積</th><th>人口</th></tr></thead><tbody><tr><td>町の面積</td><td>1,595 ha</td><td>3万 3,705 人</td></tr><tr><td>市街化区域</td><td>366 ha(23%)</td><td>2万 3,621(70%)</td></tr><tr><td>調整区域</td><td>1,229 ha(77%)</td><td>1万 84 人(30%)</td></tr><tr><td>※人口密度は、市街化区域</td><td></td><td>64.5 人/ha</td></tr><tr><td></td><td>市街化調整区域</td><td>8.2 人/ha</td></tr></tbody></table> <table><thead><tr><th>■ 杉戸町</th><th>面積</th><th>人口</th></tr></thead><tbody><tr><td>町の面積</td><td>3,003 ha</td><td>4万 5,495 人</td></tr><tr><td>市街化区域</td><td>470 ha(16%)</td><td>2万 8,157 人(62%)</td></tr><tr><td>調整区域</td><td>2,533 ha(84%)</td><td>1万 7,338 人(38%)</td></tr><tr><td>※人口密度は、市街化区域</td><td></td><td>59.9 人/ha</td></tr><tr><td></td><td>市街化調整区域</td><td>6.8 人/ha</td></tr></tbody></table> <p>①中学校の適正規模、通学距離は。 ②規模と、通学距離の両方を満たすために、住宅地の隣接する杉戸町と宮代町が協力すると、須賀中学校を存続することができます。また、両町にとって理想的な適正配置を行うことも可能です。町の考えは。</p>	■ 宮代町	面積	人口	町の面積	1,595 ha	3万 3,705 人	市街化区域	366 ha(23%)	2万 3,621(70%)	調整区域	1,229 ha(77%)	1万 84 人(30%)	※人口密度は、市街化区域		64.5 人/ha		市街化調整区域	8.2 人/ha	■ 杉戸町	面積	人口	町の面積	3,003 ha	4万 5,495 人	市街化区域	470 ha(16%)	2万 8,157 人(62%)	調整区域	2,533 ha(84%)	1万 7,338 人(38%)	※人口密度は、市街化区域		59.9 人/ha		市街化調整区域	6.8 人/ha
■ 宮代町	面積	人口																																			
町の面積	1,595 ha	3万 3,705 人																																			
市街化区域	366 ha(23%)	2万 3,621(70%)																																			
調整区域	1,229 ha(77%)	1万 84 人(30%)																																			
※人口密度は、市街化区域		64.5 人/ha																																			
	市街化調整区域	8.2 人/ha																																			
■ 杉戸町	面積	人口																																			
町の面積	3,003 ha	4万 5,495 人																																			
市街化区域	470 ha(16%)	2万 8,157 人(62%)																																			
調整区域	2,533 ha(84%)	1万 7,338 人(38%)																																			
※人口密度は、市街化区域		59.9 人/ha																																			
	市街化調整区域	6.8 人/ha																																			

## 2. 第5次宮代町 総合計画

コロナ禍の影響で日本の少子化が早まっているようです。新型コロナウイルス感染症が収束したあとの日本は少子高齢化が加速しそうです。

### 出生数

1949(昭和24年)	269万7000人	第1次ベビーブーム
1973(昭和48年)	209万2000人	第2次ベビーブーム
1981(昭和58年)	150万8000人	
2014(平成26年)	100万4000人	
2020(令和元年)	84万832人	出生率 1.34
2021(令和3年)	78万4000人	見込み

戦前はほぼ横ばいで推移。約200万人。

戦後になり、戦地から帰還した人たちによる第1次ベビーブーム。そしてその時期に生まれた子供たちが成人となった上での第2次ベビーブームがありました。しかし、第2次ベビーブームに生まれた子供たちが成人となった上での第3次ベビーブームはない。人口の山がなく減少傾向が続いています。

さらに、去年1年間に結婚した数は52万5490組となり、前の年と比べて7万3517組減少して、戦後、最も少なくなりました。

①道佛地区の人口増加のおかげで、町の人口は横ばい状態を保つことができました。整備事業は完了し、今後は人口減少傾向が続くと予想されます。

町が発表した第5次宮代町総合計画では、今後10年間、人口は減少しないとなっています。その根拠を具体的に述べてください。

②人口ビジョンとこれからの人口に差がでると、財政にも大きな影響がでてきます。総合計画の見直しが必要となります。町の総合計画は甘く、見直しを急ぐべきではないでしょうか。町の考えを求めます。

### 3. 町長報酬 20% 削減の継続を

榊原町長は町長報酬を 20%減額し、庄司町長、榎本町長と歴代町長は 20%減額を引き継ぎ行財政改革に取り組んできました。厳しい財政は続き、「水道料金の引き上げ・都市計画税の新設」があり町民負担は増えました。

しかし新井町長は当選後、年度途中にもかかわらず、すぐに満額報酬としました。

①満額報酬について 3 年前の 12 月議会で「ご支持をいただきました方々をはじめ、議員、また元の議員、近隣首長の方々からもアドバイスを受け、総合的に判断した」との答弁でした。議員、元議員、近隣首長の方々的人数と名前をお願いします。

②引き上げ額は 4 年間でどのくらいになるのでしょうか。引き上げた金額相当を、退職金支給総額から差し引く考えはありますでしょうか。

③10 月の町長選挙に立候補する場合は、住民に負担させたまま自分の報酬は満額とするのか、それとも 20%減額を公約するのでしょうか。

### 4. 合併に関する 対話集会

斎藤甲馬町長は、昭和 30 年に百間村と須賀村の合併を実現し初代町長に就任しました。現在の進修館前に役場を建設し、上水道施設、し尿、じんかい処理場等の基盤施設を整備し、新しい町としての骨格を整えました。

①百間村と須賀村の合併を反対していたら、宮代町はどうなっていたと想像できますか。

②平成の大合併では宮代町は取り残されました。合併アンケートでは宮代町住民は杉戸町との合併を望んでいます。杉戸町では、宮代町との合併を望んでいるという調査結果が出ています。お互いに合併を望んでいます。

新型コロナウイルス感染症の影響が落ち着きましたら、合併に関する対話集会を開くなど、町民との対話を大切にすることはできないでしょうか。

通告第10号

# 令和3年 9月 定例会

令和3年8月16日 午後2時15分 受付

令和3年8月16日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 合川 泰治

## 一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 姉妹・友好都市の提携をどう考えているか	文化交流や親善、災害時の相互援助などを目的とし、自治体間において、姉妹都市あるいは友好都市提携をしている自治体も多く見受けられます。 そこで、以下の点について伺います。 (1) 以前に近隣自治体に対してアンケートを実施したことがあります。その後、なぜ実施に至っていないのかその理由は。 (2) 教育目的、災害時の相互援助など目的は様々あり、宮代町も有効に活用すべきと考えますが見解は。
2. 新型コロナウイルスワクチン接種の現況は	ワクチン接種が進んでいるところではありますが、以下点について伺います。 (1) 現在の世代別接種状況は。 (2) 最近では宮代町においても感染者が急増していますが、その要因と対策は。
3. 事業効果を的確に	例えば、マンホールカード、メイドインみやしろ、みやしろ初めてツアーなど、効果を把握していない事業がいくつか見受けられます。効果の分析をどのように考えているのか伺います。

4. 新井町政の2 期目は何をする のか	新井町長は2期目への立候補を表明されました。 そこで、以下の点について伺います。
	(1) 1期4年間で実現できたことは。
	(2) 反省点は。
	(3) 2期目を実現していきたいことは。

<p>通告第 11 号</p>	<p>令和 3 年 9 月 定 例 会 令和 3 年 8 月 16 日 午後 2 時 28 分受付</p>
<p style="text-align: right;">令和 3 年 8 月 16 日</p> <p>宮代町議会議長 様</p> <p style="text-align: center;">宮代町議会議員 九山 妙子</p> <p style="text-align: center;">一 般 質 問 通 告 書</p> <p>次の事項について質問したいので、通告いたします。</p>	
<p style="text-align: center;">質問事項</p>	<p style="text-align: center;">質 問 の 要 旨</p>
<p>1. GIGA スクールの取り組みの状況と反応について</p> <p>2. ヘルプマークの普及啓発のために配布窓口の増加について</p>	<p>(1) 町内各小中学校の GIGA スクールの取り組みはどう進んでいるのか。児童・生徒や保護者、教職員の皆さんの反応や対応について伺う。</p> <p>(2) タブレット等の日頃の管理状況はいかがか。又、タブレットを自宅に持ち帰ることはできるのか。できるとしたら、利用目的や使用状況及びその際の注意事項などはどのようなになっているのか。学期中と夏休み等長期の休みとでは持ち帰りの対応は異なるのかお聞きする。</p> <p>埼玉県広報紙「彩の国だより」8月号8ページにも取り上げられている「ヘルプマーク」。新型コロナウイルス感染症に関連する情報として、理由があってマスクを着けられない方もヘルプマークが利用できると掲載されている。</p> <p>ヘルプマークとは、外見からはわからなくても障がいなどにより援助が必要な方が身に付けるマークです、とも書かれている。東京都から始まり、埼玉県では平成30年7月からヘルプマークを導入して普及に取り組んでいる。しかし、普及啓発の効果はと言うと、まだまだ実感している。宮代町ではまだまだ知らない方が多い中で、町の取り組みにより町民の皆さんが過ごしやすく生活が送れるよう、普及啓発の強化が必要と思われる。利用しやすくわかりやすくするために、福祉課のみでなく健康介護課や子育て支援課、社会福祉協議会等、複数箇所での配布等を望むのがいかがか。</p>

<p>3. 役場・進修館の駐車場について</p>	<p>令和元年9月議会一般質問の役場・進修館の駐車場について。コロナ禍で町内のイベント自粛が続く中、庁舎・進修館の駐車場スペースに現在は困っていない状況ではある。だが、日常が戻る前にできることはある。対策は全く手つかずの状況であり不要な物も置いてある。答弁の内容に町民は期待している、いつ実行するのか。</p>
<p>4. 循環バスの乗り継ぎ料金割引制度について</p>	<p>令和3年3月議会一般質問の総合運動公園ぐるる宮代⇄久喜駅東口間の町の循環バスと久喜市の循環バスの乗り継ぎ料金割引制度について、答弁では「対応は素早く検討の結果も素早くというふうに考えておりますので、5年10年というふうには考えておりません」との答弁だった。対応は素早くの検討の結果について、いつやるのか伺う。</p>
<p>5. 窓口対応や電話対応の研修の必要性について</p>	<p>窓口対応や電話対応に対し町民のみなさんから不満の声を多く耳にするようになった。町長・副町長は元町職員である。町民サービスがいかに大切かは誰よりご存じと思う。日本一サービスの良い自治体と言われるような宮代町にしてくれることを期待した。どこを向いて仕事をしているのか。一部職員の士気が上がらないように感じるのはなぜか。改めて窓口対応、電話対応の研修の必要を感じ、即実行すべきである。町長ご自身の考えを伺う。</p>
<p>6. 適正配置計画について</p>	<p>適正配置計画は再検討と町長の公約にある。審議会の答申は出されたが、中学校1校か2校、町長ご自身の考えを伺う。</p>

<p>通告第12号</p>	<p style="text-align: center;">令和3年9月定例会</p> <p style="text-align: center;">令和3年8月16日 午後 2時48分受付 令和3年8月16日</p>
<p style="text-align: center;">宮代町議会議長 様</p> <p style="text-align: center;">宮代町議会議員 西村茂久</p> <p style="text-align: center;">一 般 質 問 通 告 書</p> <p style="text-align: center;">次の事項について質問したいので、通告いたします。</p>	
<p>質問事項</p>	<p>質 問 の 要 旨</p>
<p>1 広報みやしろ 8月号に見える コロナ禍に対す る町の姿勢につ いて</p>	<p>「届け!! TOKYOへ 広がれ!! 世界に」の一面記事はとてつもない違和感をもって受け止めた。デルタ株の影響が心配されていた状況下で、オリンピックが強行された期間に、くしくも町の感染者は急増し、宮代町でも8月15日には月別として1月を上回る過去最多60人、累計では252人に達した。そこで伺います。</p> <p>① 町広報はみやしろの顔。編集・発行のタイムラグがあったとはいえ、この記事を一面に持ってきた妥当性についての見解を問う。</p> <p>② 町居住者の感染者情報は感染者の動向を含め逐一のホームページ情報に限定されている。「町民に寄り添う」「町民の安心・安全」を唱える町長としての現状認識を伺う。</p> <p>③ 町の感染症対策は緊急事態宣言を受け、内容が示された。しかし、公共施設の時間制限のみであとはありきたりの従前内容であり特段の対策ではない。町も緊張感に欠けてはいないだろうか。この時期は特に、町の発信が町民の行動に大きな影響を与えると思う。見解を問う。</p> <p>④ 「自分の身は自分で守る」は大災害時の初動鉄則であってコロナ禍の人災時には不適。如何か。</p>

2 和戸駅西口の問題について

和戸駅西口の問題については、これまでの町の努力は認めつつも私は結果を求めたい。お金の問題だけではない。3 駅周辺の均衡ある発展に遅れをとったこの問題について改めて質問したい。

① 残土の山の調査はすでに終わっている。20 年来の負の遺産問題の解決はもはや決断の段階に来ている。早急な解決のための行動、提案を求める。町の意味を問う。

② 西口開設問題について町長は多大な費用を必要とすることから、相も変わらず西口にパスマ専用自動改札機の設置でお茶を濁そうとしている。東口、西口双方から乗降できる施設設備を断念したと考えていいか、和戸駅利用町民に対し町長から明らかにしていただきたい。

3 屋外喫煙所の設置について

改正健康増進法の施行を期に、受動喫煙防止の観点から宮代町は公共施設の敷地内全面喫煙禁止の措置に出た。町たばこ税の総取りは不当である。にもかかわらず、庁舎敷地内に屋外喫煙所の設置を求める声に町は応えてきていない。

町たばこ税は毎年 1 億 5 千万円の歳入が見込まれる安定財源であり、10 年分で役場庁舎建設費をまかなった金額である。本年も、一昨年、昨年に続き来月に値上げされることになるが、税負担率は昨年 10 月現在で国・県・町で 52.8% (消費税込みで 61.8%)。

杉戸町は庁舎を含め 3 施設の敷地内に、春日部市も庁舎内に喫煙所を設けている。施設を利用する不特定の納税者への還元がその理由と思われるが、町は設置しようとしない。理由を問う。

4 循環バスの相互乗り入れについて

久喜市循環バスとの相互乗り入れ問題で、町は乗換えが可能となったことをもって、相互乗り入れに決着をつけようとしている。和戸横町地区工業団地完成を見据えて関係機関と調整することが今後可能なのか伺う。